

Liberecana Esperanto Grupo

CNT
Feb 1997

Grupo Esperantista Libertario

Por iniciativa del Grupo Esperanto-31-SAT-Amikaro ha sido creado un grupo anarcoesperantista en Toulouse/Tolosa.

En la actual situación sociopolítica a escala local y mundial es necesario que nuestro punto de vista apátrida y antiautoritario sea ampliamente difundido.

En primer lugar trataremos de debatir y proponer soluciones en la lucha contra el control internacional de los poderes financieros, generadores de guerra y miseria, contra el cierre de la sociedad en sí misma (nacional centralismo), el grave crecimiento de cualesquiera integristas, nacionalismos y sectarismos.

El Esperanto posibilitará el entendimiento entre individuos y la eliminación de fronteras, al menos lingüísticas.

La diversidad de tendencias de este grupo de expresión posibilitará, en un futuro, que sean tratados muchos otros temas.

Disponemos de una red planetaria única que emplea una lengua común, eficiente y neutral: el Esperanto. Esto facilitará la difusión de informaciones independientes sobre problemas, proyectos, eventos, luchas, etc... en nuestra sociedad. También es nuestra in-

tención ayudar a relacionarse a todos aquellos grupos y personas interesados en estos temas como nosotros.

Para lograr estos objetivos utilizaremos prensa, radio, internet, etc... El grupo se expresará en Esperanto y francés y serán traducidos en ambos idiomas las informaciones, textos y folletos que se reciban. Nos gustaría contactar con indivi-

dualidades y grupos de todo el mundo con los mismos objetivos de intercambio y colaboración. Esperamos vuestras ideas, sugerencias y propuestas.

Liberecana Esperanto-Grupo
p/a Canal Sud (Suda Kanalo)

40 rue Alfred Duméril

Fr-31400 Toulouse/Tolosa

Fax:33.05.61.25.95.43

E-mail: canalsud.worldnet.fr.

Liberecana Frakcio de SAT.





BUZÓN LIBERTARIO

A.C. 4040. 18080 Granada



A propósito del Novoesperanto

Estimados compañeros

En el n° 215-216 del periódico *cnt* habéis publicado un artículo titulado "Edición sobre novoesperanto" al que debo hacer algunas aclaraciones que desearía fueran publicadas, usando mi derecho de respuesta.

Me imagino que habéis publicado ese artículo porque en la Redacción del *cnt* no hay ningún compañero que hable la lengua internacional Esperanto y desconocéis lo relacionado con ella.

El Esperanto tiene más de un siglo de existencia y durante su corta vida, comparada con la de los idiomas nacionales, ha sufrido numerosos ata-

ques de las dictaduras fascistas o comunistas e igualmente de algunos lunáticos visionarios para modificarlo o anularlo. El Esperanto ha atravesado siempre esas situaciones y ha sobrevivido, mientras sus enemigos y detractores han desaparecido.

El desarrollo del Esperanto como idioma está controlado por la Academia de Esperanto compuesta por eminentes intelectuales sobre el plano internacional que lo adaptan a las nuevas denominaciones que exigen la evolución técnica y social.

Millares de libros han sido editado en Esperanto y numerosas obras de prestigio mundial han sido traducidas a este idio-

ma. Todo esto sin ninguna modificación en la estructura original del idioma que se enriquece con las nuevas definiciones que exige la evolución de la vida misma.

El novoesperanto es otro de los galimatías condenados a desaparecer con su creador y es lamentable que una publicación de carácter libertario divulgue un proyecto cuyo único efecto puede ser crear confusión entre los esperantistas españoles libertarios.

Con un fraternal saludo libertario

Martín Bustín Benito
Hispana Asocio de
Laboristoj Esperantistaj

CNT
febrero 1997